

Mag'Centre, 7 décembre 2022

Réponse de l'équipe du CDNO au communiqué de Jean-Pierre Sueur

mercredi, 7 décembre 2022



A la suite d'une lettre ouverte du sénateur du Loiret Jean-Pierre Sueur dans laquelle figuraient de vives critiques à l'encontre de sa programmation, le Centre Dramatique National d'Orléans a décidé de répondre à l'ancien maire d'Orléans par l'intermédiaire d'un communiqué que nous publions ici.

Monsieur le Sénateur,

Le mercredi 30 novembre, vous avez fait circuler un communiqué à travers lequel vous établissez une critique de notre programmation. Vous y nommez notre directrice, Séverine Chavrier, à la tête de la structure depuis janvier 2017, et vous vous en prenez ouvertement à son projet artistique, présentant un argumentaire qui nous semble assez éloigné de la réalité.

Comme vous le citez à travers les figures de Jean Vilar ou d'André Malraux, le CDNO répond aux missions d'intérêt public inscrites dans son contrat de décentralisation et aux obligations prévues par le cahier des missions et des charges fixé par l'arrêté du 5 mai 2017. Dans ce cadre, Séverine Chavrier, et sous le regard de nos financeurs, a fait de notre structure un lieu de référence régional et national pour la création, tout en veillant à donner « une large place aux auteurs contemporains » (article 5.1 du contrat de décentralisation). Nous sommes surpris que vous ne preniez pas la mesure de la place du CDNO dans le paysage culturel actuel, notamment en programmant des artistes majeurs et exigeants de tous les horizons.